

¡Hola amigos!

Estoy contenta de presentaros las fiestas navideñas.

Las fiestas de Navidad son perfectas porque hay muchos regalos y mucha comida como los chocolates, el tronco de Navidad, los mariscos...

Mi familia está muy contenta de sus regalos porque hemos tenido magníficos regalos.



En cuanto a la Nochevieja, es muy divertida y simpática, las personas beben alcohol como el champán y comen muchos chocolates.

¿Y vosotros cómo celebráis la Navidad y la Nochevieja?



“foie
Las
ostras



El
gras”



Los mariscos



Los chocolates, “papillotes”

Kaitleen